



# Universidad del sureste

---

**Rosario Mendez Alfaro**

**Psicología**

**Tercer cuatrimestre**

**Estructura socioeconómica**

**Súper notas**

# Populismo



## ¿Qué es?

Es un concepto político que permite hacer referencia a los movimientos que rechazan a los partidos políticos tradicionales siempre apoyando a las clases bajas y mostrándose como redentores del pueblo



## Contexto histórico

México ha sido y es un cliente frecuente del fenómeno populista comenzando desde sus gobiernos con Luis Echeverría y José López Portillo en los años 70 y el de Carlos Salinas de Gortari en los años 90 fueron calificados en su momento como populistas



## Contexto actual

Siglo XXI resurgió el concepto ahora teniendo como principales calificados a populistas por su forma de dar sus discursos son: Vicente Fox y actual presidente Andrés Manuel López Obrador



# Militarismo



¿Qué es?

El militarismo suele presentarse en forma de afán por el poder político y por los privilegios que este trae consigo se trata de imponer los principios de la vida militar a la vida civil



f



Contexto histórico

Si nos remontamos a nuestra historia precolombina nos daremos cuenta fácilmente que antes de la llegada de los españoles existía un fuerte militarismo mexicano desde nuestro pasado nos podemos dar cuenta que el hombre civil siempre ha sido sometido al militarismo por parte de nuestros gobernantes

Contexto actual

Nuestra actualidad estamos sometidos al militarismo trabajamos para un gobierno somos sometidos a lo que los políticos y representantes nos ordena pero ahora lo vemos como un trabajo sustentado y antes era un trabajo colaborativo para los gobernantes



# Sindicalismo



## ¿Qué es?

El sindicalismo es donde el pueblo se une en el movimiento y sistemas de los obreros a través de una institución conocida como sindicato para defender los intereses de los trabajadores gracias a que los trabajadores hacen huelgas pueden lograr sus objetivos



## Contexto histórico

Comienza en los primeros años del siglo XX las principales huelgas fue la de cananea, sonora(1906) y la de rio blanco Veracruz (1907)que exigían la protección y el aseguramiento del trabajo desarrollado en territorio mexicano lo mismo se pedía para el trabajador mexicano y el salario mínimo en 1917 se incluye en la constitución los artículos 27y 123 donde se redactaban las más importantes demandas de los trabajadores por eso se creó los sindicatos para vigilar que sean cumplidas



## Contexto actual

Los sindicatos más importantes que han surgido SNTE, FSTSE, SNTMMSRM sindicatos creados por parte de las exigencias de los trabajadores



## Bibliografía

Antología universidad del sureste México: SANTILLANA, S.A DE C.V

<http://www.eldiarioexterior.com>